

En el estadio Don Antonio Herrera Gutiérrez de Barquisimeto

## Leones del Caracas fue el ganador de la Copa Banplus 2024

La entidad financiera dijo presente en la Liga Venezolana de Béisbol Profesional, al entregar la Copa Banplus al vencedor del encuentro del Round Robin, entre los Leones del Caracas y los Cardenales de Lara



Caracas, enero de 2024.- Con el fin de continuar apoyando al deporte venezolano Banplus, Banco Universal, realizó la Copa Banplus en el estadio Don Antonio Herrera Gutiérrez de Barquisimeto. El primer lanzamiento del juego lo realizó Guido González, Vicepresidente Ejecutivo de Productos y Medios de Pagos y dio inicio al duelo entre los melenudos y los Cardenales de Lara en su casa, alzándose con el triunfo los melenudos capitalinos.

Durante la temporada 23-24, Banplus acompañó a los aficionados con la presencia de un stand en el estadio promocionando sus productos y servicios. En el encuentro en el que se disputó la copa, la entidad financiera realizó diversas dinámicas en las que los participantes ganaron equipos celulares, camisas deportivas entre otros. También aprovechó la ocasión para encontrarse con clientes y aliados de la ciudad crepuscular. La copa fue entregada por Jaime Salazar, Vicepresidente Ejecutivo de Estrategia y Administración.

Guido González, indicó la importancia que tiene para el Banco estar presente en un espacio tan significativo para los venezolanos, por la pasión que existe por el béisbol



nacional, "quisimos aprovechar la oportunidad de compartir con la fanaticada y de la mano de nuestro aliado, el equipo Cardenales de Lara, un momento tan especial para vivir juntos esta emoción que nos une como venezolanos. Sabemos que apoyando el deporte apoyamos al talento nacional en casa, el deporte es una manera de hacer país y es parte de nuestra premisa de desarrollo".

Banplus, Banco Universal, próximo a cumplir 17 años, siempre ha estado al lado del deporte nacional, en especial del béisbol, convencidos que representa al venezolano, quienes desbordan una pasión y adrenalina en cada temporada.

Puedes conocer las iniciativas de la entidad financiera en materia de Responsabilidad Social Corporativa o sus productos y servicios, a través de su página web: Banplus.com y por sus Redes Sociales: **Facebook, Instagram y X @banplusonline.** 

**Banplus Banco Universal** es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos por medio de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. Desde junio de 2023 destaca en el puesto número 7 de Los Mejores Lugares para Trabajar™ en Venezuela entre las empresas con más de 150 trabajadores, según la importante firma consultora Great Place To Work®.

Sus empleados consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada. Banplus reitera su compromiso con el desarrollo de Venezuela y como institución socialmente responsable, enfoca su rol de RSC en pro de la cultura, la salud y la educación de la sociedad venezolana, principalmente a través de alianzas con fundaciones y ONG reconocidas que impactan de manera positiva en el país. En el ámbito cultural, Ediciones Banplus destaca el folklore nacional con obras inéditas como el Calendario Musical Banplus, entre otras.

Hacemos País de la mano contigo